

暖

第3学年 学年だより
平成27年11月1日 第7号
常滑市立南陵中学校

続けられる集中力を！

朝夕はめっきり冷え込むようになりました。11月に入りだんだんと受験シーズンが近づいています。南陵祭の余韻に浸りたいところではあります、浮つく心を抑え、集中力を保ち続けることは受験に必要不可欠です。今の現実を見据え、受験勉強に励んでいけるように環境を整えてまいります。引き続き保護者の皆様から家庭での声かけをお願いいたします。

合唱コンクール体育祭結果

今思うことを堂々と伝えることができた意見発表、心を一つにして歌声を響かせた合唱コンクール、最終種目まで競った体育祭。二日間の南陵祭では、所々に最高学年としての力を見せることができました。

	意見発表	合唱コン	体育祭
最優秀	守山木乃芽	B組「あなたへ」	C組
優秀	千葉 菜月	C組「虹」	B組
優良	藤井 弥生	A組「YELL」	A組



☆進路説明会・進路相談会☆

5日（木）には進路説明会があります。今年度の入試の仕組みや今後の日程、公・私・専各校の現状などについて、進路指導主事より説明があります。ご多用とは思いますが、ご参加いただきますようよろしくお願ひいたします。

また、13日（金）～25日（水）まで進路相談会を行います。12月の個人懇談会に向けてスムーズな進路決定をしていくために計画しております。詳細は、配付済みの案内をご覧ください。なお、進路相談会を希望されない方でも、必要に応じて担任からご連絡をさせていただく場合もあります。その際にはよろしくお願ひいたします。

～毎日の様子から～

- ①気候の変化とともに一部の生徒の遅刻が増えてきました。理由のない遅刻は、進路を考える上でマイナスにしかなりません。生活のリズムが崩れれば勉強のリズムも狂います。毎日の家庭学習の提出状況が悪くなっています。家庭学習ですら提出できていない現状では、それ以上の勉強を家でどれだけできているのかは期待がもてません。保護者の皆様には、励ましの声かけとともに家庭での学習状況の確認をお願いいたします。
- ②最後の南陵祭はすばらしいものでした。しかし、1日目の文化祭では、発表中にもかかわらず話をしていたり、座る姿勢が悪かったりと、見たり聞いたりする態度がほめられたものではない生徒がいました。普段の生活態度がいざというときに試験会場や面接会場で現れます。時と場に応じた行動をとることができるよう、規律ある学校生活を送りましょう。